

Cholet. Jean-Luc Chauvigné, président de la Jeune France : « Revenir à une activité normale »

Président depuis cinq ans de la Jeune France, association omnisports de Cholet (Maine-et-Loire), Jean-Luc Chauvigné revient pour Ouest-France sur son année 2021. Et se projette vers 2022, année durant laquelle il espère retrouver les adhérents perdus lors de la crise du Covid-19.



Jean-Luc Chauvigné, président de la Jeune France depuis cinq ans. | OUEST-FRANCE

Jean-Luc Chauvigné est président de la [Jeune France](#) (JF) depuis cinq ans. L'association omnisports de [Cholet](#) (Maine-et-Loire) et son dirigeant ont vécu une année compliquée. En 2022, l'une des priorités sera de retrouver un nombre d'adhérents proche de celui atteint avant la crise du Covid-19, quand l'association en recensait 3 600.

Son meilleur souvenir

Au moment d'évoquer son meilleur souvenir de l'année, Jean-Luc Chauvigné n'hésite pas une seule seconde : « **La journée de basket féminin, en septembre. C'était extraordinaire, avec plus de 800 personnes sur la journée entière. On ne s'y attendait pas.** »

Une journée durant laquelle s'est déroulé le jubilé de [Jacky Moreau](#). « **L'ambiance était formidable, poursuit le président. Des gens qui n'étaient pas venus à la JF depuis plus de 30 ans étaient présents. Nous avons vu un beau match de basket et ça a permis de redémarrer une activité avec les bénévoles. Les gens étaient heureux de se retrouver.** »

Sa plus grande galère

Là encore, Jean-Luc Chauvigné n'hésite pas beaucoup : « L'annonce du départ du bureau de la section foot, à Pâques. Nous avons déjà le Covid à gérer au quotidien, l'aménagement des cours... Nous n'avons pas besoin de ça. »

« Nous sommes quasiment repartis de zéro sur cette section, précise-t-il. Nous avons recréé un bureau, retrouvé un président, un secrétaire... Grâce à la mobilisation des salariés de la JF et des bénévoles, on a réussi à sauvegarder notre section, qui compte près de 250 adhérents aujourd'hui. Cette section a plus de 115 ans. Il était hors de question qu'elle disparaisse. »

Ce qu'a changé le Covid-19

En termes d'activités, « pas grand-chose, estime-t-il. Nous les avons adaptées, notamment le fitness. Nous avons organisé des cours avec moins de personnes, installé un sens de circulation dans la salle... »

« Notre objectif était de garantir la sécurité de nos adhérents, insiste Jean-Luc Chauvigné. Nous voulions qu'ils se sentent en sécurité, qu'ils ne se posent pas de questions en arrivant. On a beaucoup travaillé sur ça. On a la chance d'avoir un médecin, qui est notre référent Covid. Il est en relation permanente avec la direction. »

Sa vision de Cholet en 2021

Jean-Luc Chauvigné est « fier d'être Choletais ». « C'est une ville dynamique sur le plan sportif et économique, souligne-t-il. C'est une ville propre et agréable à vivre. Malgré le Covid, on a su tirer notre épingle du jeu avec tout ce qui a été mis en place, pour le sport notamment. »

Ses projets pour 2022

Le président de la JF souhaite « revenir à une activité normale sur toutes les sections ». Cela passe par retrouver ses adhérents – la Jeune France aimerait revenir à son niveau d'avant Covid, quand elle en recensait 3 600 – et ce dès la prochaine rentrée sportive, et l'organisation de ses événements phares.

« C'est très important, conclut Jean-Luc Chauvigné. Le Cholet Mondial à Pâques, le tournoi de foot en salle en février, la Winter cup, le gala de danse et tous les autres tournois et animations. »